

WIR BÜRGER Völklingen

Ratsangelegenheiten Stadt Völklingen  
z. Hd. Herrn Oberbürgermeister Stephan Tautz  
Neues Rathaus  
66333 Völklingen

Fraktionsvorsitzender  
Stefan Goedicke  
66333 Völklingen

info@wirbuerger-vk.de

06. Dezember 2024

***Gefährlicher Zustand der Treppe zwischen den Anwesen  
Ludweilerstr. 362 und 364 im OT Geislautern***

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Vertreter der freien Wählervereinigung WIR BÜRGER Völklingen wurden in letzter Zeit mehrfach auf den derzeit gefährlichen Zustand der Treppenanlage zwischen dem Anwesen Ludweilerstr. 362 und 364 in Völklingen / OT Geislautern angesprochen.

Es handelt sich hierbei um eine öffentliche Fußwegverbindung von der Ludweilerstraße zum parallel verlaufenden Waldweg entlang der Lauterbach. Die Stufen der dortigen Treppe bestehen aus hölzernen Bahnschwellen, die in den Boden eingelassen sind. Sowohl neben der Treppe als auch zwischen den Stufen ist naturbelassener Boden mit Grasbewuchs.

Der gesamte Treppenbereich befindet sich in einem ungepflegten Zustand. Das Gras wurde offenbar seit längerer Zeit nicht mehr geschnitten, sodass die Holzstufen an vielen Stellen zugewachsen und von Moos bedeckt sind. Beim Begehen der Treppe besteht daher eine hohe Sturzgefahr, die durch die anhaltende Feuchtigkeit in der aktuellen Jahreszeit noch erhöht wird.

Zur Verdeutlichung der Situation finden Sie nachfolgend Bilder von der Örtlichkeit:



Die Fraktion von WIR BÜRGER VÖKLINGEN im Ortsrat Völklingen fordert die Stadtverwaltung der Stadt Völklingen auf, zeitnah durch geeignete Maßnahmen diese Gefahrensituation zu beseitigen.

Mit freundlichen Grüßen

WIR BÜRGER Völklingen

Stefan Goedicke  
Fraktionsvorsitzender